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令和４年６月定例教育委員会会議録 

 

１ 日  時  令和４年６月３０日（木） 午後３時 

 

２ 場  所  氷見市役所 教育委員会室 

 

３ 出席者  鎌仲徹也教育長、湖東政俊職務代理者、北鹿渡文照委員、森節子委員、關野洋香委 

         員 

 

４ 職務のため出席した事務局員 

泉澤教育次長、濵井参事、天坂教育総務課長（中央公民館長）、山口教育総合センター所長、

竹口スポーツ振興課長、小谷教育総務課長補佐、釜田学校教育課長補佐、川上教育総務課

主査 

 

５ 協議事項 

【付議案件】 

（１）案件第１号 令和５年度国・県要望について（学校教育課） 

【報告案件】 

（１）報告第１号 夏季休業中における教職員研修及び、若手教員研修について（教育総合セ

ンター） 

 

６ 会議内容 

（１） 教育長の挨拶 

 

（２） 教育長の報告 

令和４年５月２７日（金）から６月３０日（木）までの教育委員会所管事項を、鎌仲教育長が報告した。 

また、市議会６月定例会の一般質問要旨を天坂教育総務課長、濵井参事、竹口スポーツ振興課長が報告

した 

[質疑応答] 

・市議会本会議の質問について 

委   員 

 

 

委   員 

 

 

事 務 局 

市民会館跡地整備のカフェについて、子どもたちが買って持ち込んで飲みなが

ら勉強できる環境であれば利用するのではないか。 

 

カフェはどの程度のものを考えているのか。 

 

 

手軽に利用できるカフェやそこでしか味わえないものがあるカフェ等いろいろな
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委   員 

 

 

委   員 

 

 

 

事 務 局 

 

 

委   員 

 

選択肢の中でどのような形が良いか、建物のコンセプトや経費的な観点等も含め検

討していきたい。 

 

文化的な地域というコンセプトで作る計画になっていると思うので、それを考慮し

たカフェになるのではないかと考える。 

 

美術館とかへ行くと必ずカフェがあり、作品を見た後で落ち着いていろいろな話

をする場所としてのカフェは意味があると思う。どう運営するのか経費的な面もある

ので検討していただきたい。 

 

建物の内容については、現時点で決まっているものは何もないので、ご意見をい

ただきながら方向性を定めていきたいと考えている。 

 

カフェがあれば女性はうれしいのではないかと思う。 

女性が行きたくなるようなカフェであれば良いのでは。 

 

 

 

 

（３） 協議内容 

案件第１号について濵井参事が説明し、可決された。報告第１号について山口教育総合センター所

長が説明した。 

 

（４） その他  ７月の行事予定を各所属長が説明した。 

        （「ふるさと氷見に親しむ日」について、詳細を小谷教育総務課長補佐が説明した。） 

 

（５） 事務局より配布物の説明を行った。また、７月の定例教育委員会議を７月２６日（火）午後４時に変更す

る旨及び８月の定例教育委員会議を８月２５日（木）午後３時に開催する旨を決定した。 

 

(６)  閉  会  午後４時１２分 

 


